



Mensaje de Cuaresma del Obispo Castrense

“Es tiempo de conversión, tiempo de libertad”

El Papa Francisco en su mensaje de Cuaresma para este año nos hace una invitación a retomar el camino de la libertad ofreciéndole a Dios mi conversión sincera. Cf. “A través del desierto Dios nos guía a la libertad”

Para conseguir este valor imprescindible, Jesús nos enseña a liberarnos del orgullo prepotente para reconocerlo como el único Dios vivo y verdadero, a desatar las ataduras del ensimismamiento asfixiante para seguirlo con toda el alma; y a salir de la esclavitud del egoísmo para amar como Él nos ama. Sólo Jesús nos puede ayudar a liberarnos de las cadenas del pecado con tres herramientas: la oración, el ayuno y la caridad operante. Él mismo las enseña con su ejemplo.

La conversión también tiene efectos solidarios que nos conducen a la libertad para servir a la comunidad. Reconocer con la fe a Dios nos lleva a reconocer como hermanos al prójimo, sobre todo a los que más sufren. Hoy son los damnificados y fallecidos de los graves incendios de la Región de Valparaíso y también todas las personas que a nuestro lado les urge una respuesta eficaz para aliviar y sanar sus dolores. Por eso damos gracias a Dios por los chilenos que se sacrifican para ayudar a los necesitados como voluntarios y como personal de nuestras instituciones civiles y castrenses. Ellos también son un ejemplo a seguir.

Chile necesita la sabiduría y la libertad de Jesús para ser un pueblo fraternal y generoso. Recibamos con humildad en este tiempo de Cuaresma los consejos de san Bernardo para ofrecer a la Iglesia y a la Patria nuestra buena disposición de creyentes solidarios:

“En estas tres cosas se conocerá que tu boca está llena en abundancia de sabiduría o de prudencia: si confiesas de palabra tu propia iniquidad, si de tu boca sale la acción de gracias y la alabanza y si de ella salen también palabras de edificación” Sermón 15 .

Que este tiempo litúrgico de Cuaresma sea un tiempo de profunda renovación del corazón y no tengamos miedo a ser libres a cambiar para el bien de los demás, para nuestro bien y para la mayor Gloria de Dios.

+ Pedro Ossandón Buljevic
Obispo Castrense de Chile

Miércoles 14 de febrero de 2024.